

Réponse à l'interpellation de Madame Corinne WEGIMONT

Objet : les résultats de la campagne des Communes du Commerce Equitable, « Fair-ô-mètre 2022 » pour Liège.

Madame la Conseillère,

La campagne des Communes du Commerces Equitable 2022 est un réel succès pour Liège. La Ville a obtenu l'excellent score de 92% et une note générale de A.

De plus, la Ville de Liège est sortie de cette campagne avec le meilleur score des 53 communes titrées en Wallonie et à Bruxelles.

Ces résultats sont le reflet de la volonté commune des acteurs publics, privés et du secteur associatif d'inscrire Liège dans une démarche favorisant le commerce équitable.

A la Ville, un Comité de Pilotage en la matière a été créé il y a plusieurs années. Les actions régulières de sensibilisation et d'information à destination du personnel communal mais aussi les produits issus du commerces équitables consommés par l'administration contribuent à ce beau résultat.

L'engagement de certaines écoles ainsi que de l'Université de Liège est aussi à saluer et à encourager. Dans ces établissements, des magasins ou des petits déjeuners équitables font maintenant partie du quotidien des élèves.

Ensuite, le maillage important de commerces et d'établissements HORECA proposant des produits équitables et le revendiquant est très important sur le territoire de la Ville et je salue l'engagement de tous ces établissements.

Enfin, de nombreuses actions en faveur du commerce équitable sont organisées. Par exemple, le Marché du commerce équitable, le festival Nourrir Liège, la pièce de théâtre « Le commerce équitable, c'est quoi cette arnaque » ou encore le Festival Résistance Indigènes. Toutes ces actions ont été soutenues par la Ville de Liège.

En parallèle, de plus en plus d'entreprises s'engagent en faveur du commerce équitable en proposant des produits issus de ce commerce à leur personnel, en organisant des petits-déjeuners équitables et en sensibilisant leur personnel.

La campagne des Communes du Commerce Equitable cite Liège comme ville exemplaire et je ne doute pas que nous obtiendrons d'aussi bons résultats lors de la prochaine édition du Fair-o-mètre dans 2 ans.

Willy Demeyer